

ABSTRAK

Judul : Perilaku Prososial Siswa di SMA N 1 Kubung Kab. Solok
Peneliti : M. Fadlil
Pembimbing : 1. Dr. Syahniar, M.Pd.,Kons.
2. Dr. Afdal, M.Pd.,Kons.

Sebagian besar kehidupan manusia sehari-hari melakukan kegiatan yang saling tolong-menolong. Manusia di dunia ini tidak sanggup hidup sendiri melainkan saling membutuhkan, saling melengkapi dan saling tolong-menolong, Agar individu dan individu yang lain mudah dalam melakukan pekerjaan yang mudah maupun sulit. perilaku prososial yang dimaksud perilaku seseorang yang dapat membantu kesejahteraan orang lain yang dimotivasi oleh keinginan sendiri tanpa mengharapkan sesuatu dari yang ditolong. Masalah yang terdapat pada penelitian ini mencakup siswa yang tidak memiliki keinginan membantu teman dalam menghapus papan tulis, siswa di kelas yang tidak mengumpulkan sumbangan bagi temannya yang tertimpa musibah kematian, ada siswa yang mengharapan imbalan dari teman setelah mereka memberikan bantuan memarkirkan kendaraan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran mengenai: (1) Perilaku prososial siswa SMA 1 Kubung Kab. Solok, ditinjau dari aspek berbagi, (2) Perilaku prososial siswa SMA 1 Kubung Kab. Solok, ditinjau dari aspek kerjasama, (3) Perilaku prososial siswa SMA 1 Kubung Kab. Solok, ditinjau dari aspek menolong, (4) Perilaku prososial siswa SMA 1 Kubung Kab. Solok, ditinjau dari aspek memberi.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan menggunakan metode kualitatif yang berupa studi kasus. Subjek penelitian adalah siswa SMA N 1 Kubung yang terdiri dari 3 orang (EPY, AC dan AM). Instrumen yang digunakan untuk pengumpulan data adalah pedoman wawancara. Teknik analisis data tematik dengan melakukan koding terhadap hasil transkrip wawancara.

Temuan penelitian ini mengungkapkan bahwa: (1) bentuk perilaku prososial ditinjau dari perilaku berbagi mencakup mengekspresikan perasaan suka dan duka terhadap orang lain, (2) bentuk perilaku prososial ditinjau dari perilaku bekerjasama mencakup saling membantu, menolong dan memberi, (3) bentuk perilaku prososial ditinjau dari perilaku menolong mencakup memberi tahu tentang sesuatu, menawarkan dan membantu orang lain, (4) bentuk perilaku prososial ditinjau dari perilaku memberi mencakup memberi secara sukarela apa yang dibutuhkan oleh orang lain.